VENTA DIRECTA: EMPIEZA TU NEGOCIO

El sistema comercial para millones de emprendedores que buscan la independencia económica con éxito personal

No sólo es considerado una de las productos para el hogar, indumen- con 130 años de trayectoria y 45 el cuidado del medio ambiente. saludable

Decir que el sistema de venta di- formas ideales para evolucionar taria, multiplicando de esta manera en el país, cada año se buscan Herbalife es palabra mayor en marecta, más que un negocio es una económicamente sino que eleva la las oportunidades de ganancia. causa para aquellos que la prac- autoestima de cada mujer y cada tican como medio laboral, es una hombre que deciden emprender el Entre las empresas representativas lleva a los revendedores de casa mercado de la venta directa se di- Vibra entre otras del mercado. en casa es la matriz, la sangre que versificó y sus números crecen en logra que el negocio se multiplique facturación como en cantidad de Decir Avon es referirse a una de otra marca emblemática es sinó- Vibra con 10 años en el mercado, di-

obviedad. Hoy en día, la perseve- progreso económico independien- del sector son Ayon, Mary Kay rancia, pujanza y confianza que te, con disciplina y empeño. El Tupperware, Herbalife, Biogreen,

y evolucione a pasos agigantados. personas que trabajan en el sector las empresas de vanguardia del nimo de calidad, con solucio- seña y fabrica recipientes de cocción de: cosmética, venta de accesorios, sector en el país y en el mundo, nes innovadoras para la cocina y de acero quirúrgico, para la cocina

nuevas fórmulas para ofrecer ex- teria de nutrición y cuidado percelencias. Mary Key Cosméticos sonal. Entre las epresas nacionales más de 53 años, no sólo ofrece un tenemos a Biogreen una empresa desarrollo personal y financiero, nacional que nació con convicciosino una enorme cantidad de reco- nes ecológicas, caracterizadas desde nocimientos y opera en más de 35 sus inicios por sus productos difepaíses. Por su parte, Tupperware renciales, Creadores de bienestar.



Descubrí la Oportunidad Mary Kay,

descubrí lo que AMAS



Enriqueciendo la vida de las mujeres

Conocé a tu Consultora de Belleza Independiente Mary Kay en www.marykay.com.ar o llamá al 0800-555-6666





- Sé dueña de tu tiempo... Sé dueña de tu negocio... Sé dueña de tu dinero...

No pierdas tiempo y comenzá ya a obtener importantes ganancias.

¡Sumate hoy mismo!





MARY KAY, 36 AÑOS ENRIQUECIENDO LA VIDA DE LAS MUJERES ARGENTINAS

En el año 1963 Mary Kay Ash decidió comenzar lo que sería la Compañía de sus sueños. Luego de recopilar en un cuaderno las cualidades que una empresa ideal debía tener, con solo 5.000 dólares de ahorro y 9 amigas, nació "Beauty by Mary Kay". Hoy, 53 años después, Mary Kay Cosméticos opera en más de 35 países con una facturación de 4.000 millones de dólares y 3,5 millones de Consultoras de Belleza Independientes que comercializan sus prestigiosos productos

Presente en Argentina desde 1980, miles de mujeres disfrutan su negocio Mary Kay, donde además de la ganancia del 45%, obtienen increíbles reconocimientos, como los famosos Autos Rosas Viaies Internacionales, joyas. Desarro-



llan todo su potencial a través de una Carrera Comercial Independiente con bonificaciones ilimitadas

Basada en la Regla de Oro y con la misión de Enriquecer la Vida de las Mujeres, Mary Kay es símbolo de éxito entre las mujeres argentinas desde hace 36 años.

TUPPERWARE; WOW! DESLUMBRA A TODOS

La línea Chef de Tupperware ¡Wow! marca la diferencia con soluciones innovadoras para la cocina que cuidan el medio ambiente al no utilizar electricidad.

Hoy se puede picar, rellenar, rallar, triturar, batir y cortar en minutos como un profesional con la línea Chef de Tupperware ¡Wow! La mandolina, la picadora, el rallador y la multiprocesadora de la línea Chef, combinan diseño, funcionalidad y tecnología. ¡Son ideales para regalar en estas fiestas y disfrutarlos todo el año!

¿Cómo se pueden adquirir?

A través de una Revendedora Tupperware. Ellas orientan y asesoran a los clientes sobre las soluciones para cada necesidad y pueden ofrecer una Demostración de Producto. Una Demostración es una buena oportunidad para organizar un encuentro con amiconocer todos los beneficios y solucionismos de salud a nivel local e internes prácticas que brinda Tupperware para cocinar, transportar o conservar rables premios alrededor del mundo. alimentos en forma segura y saludable. Desarrollo e Innovación 1, 2, 3, con Tupperware todos es más



Calidad Tupperware

Excelencia, calidad y durabilidad son sinónimos de Tupperware. Este es el resultado de rigurosos controles en todo el proceso de fabricación, de la utilización de matrices exclusivas que aseguran la perfección en cada detalle y del uso de materia prima de la más alta calidad. Tupperware cuenta con gas. En ella, se pueden experimentar y la aprobación de los principales organacional y ha sido recibido innume-

En la búsqueda incesante de desarrollar soluciones innovadoras que

se adapten a las nuevas necesidades de los consumidores, Tupperware sigue marcando tendencia con productos que incorporan tecnología y conceptos ecológicos que acompañan hábitos saludables. Hoy millones de personas en todo el mundo utilizan la botella Eco Twist que les permite tener agua siempre a mano, para hidratarse de forma segura y sustentable.

Oportunidad Tupperware

Tupperware continúa ofreciendo a miles de mujeres la oportunidad de desarrollar una actividad independiente, con una propuesta de productos diferenciales, entrenamiento y la posibilidad de crecimiento tanto personal como profesional.

Solicitar los productos Tupperware a una Revendedora o llamar al 0810-777-TUPPERWARE / www.tupperware.com.ar





ica





Tritura



Bate

Mezda



Tupperware

Extra**Chef**

Solicitalo a tu Revendedora Tupperware o llamá a

0810-777-TUPPERWARE • www.tupperware.com.ar



LLEVAMOS UNA BUENA NUTRICIÓN A MÁS DE 90 PAÍSES Y OFRECEMOS DESDE HACE 22 AÑOS UNA GRAN OPORTUNIDAD DE NEGOCIO INDEPENDIENTE EN ARGENTINA



$A \vee O$

"El 0 km lo celebramos en familia"



"Gracias a Avon aprendí a ser independiente, tener mi negocio y a manejar nuevas tecnologías que no imaginaba", dice Melina, Revendedora y Empresaria Independiente de Productos Avon.

La cordobesa empezó a vender Productos Avon muy joven y pronto descubrió que podía acceder a su propio ganancia y que, además, podía aspirar a momentos especiales. "Cuando logré mi auto 0km todos celebramos en la familia. Mis hijos y mi marido son mis pilares y aprecian muchísimo que pueda tener mi negocio de belleza combinando mis tiempos para estar presente y compartir sus actividades". Sus logros son de todos. También de las mujeres a quienes Melina guía y acompaña descubriendo sus propios sueños y trazando el camino para lograrlos.

"Disfruto mucho apoyando a otras mujeres a crecer y transformarse a través de la belleza. El crecimiento es en cadena y te retroalimenta.

Me emociona comprobar cómo las mujeres nos superamos día a día".

Melina Moroncini Revendedora independiente de Productos Avon

Mariángeles Posada

Revendedora independiente de Productos Avon





BIOGREEN

UNA EMPRESA NATURALMENTE EMPRENDEDORA

Nacimos bajo una consigna sustentable que nos ha guiado todos estos años y seguimos trabajando por el bienestar de nuestros consumidores sin comprometer el de las generaciones futuras.

Biogreen es una empresa nacional que nació en 1994 y tiene más 25.000 revendedores distribuidos en todo el país. Éstos reciben una excelente bonificación en sus productos sobre el precio de venta al público.

Un gran porcentaje vive hoy de estos ingresos. Otros toman la propuesta para incrementar lo que reciben por su trabajo regular y están quienes deciden armar su negocio independiente.

El desarrollo personal y financiero alcanzado

por los que eligen a Biogreen como única y principal actividad, supera ampliamente lo previsto e imaginable. El éxito, el reconocimiento y las excelentes ganancias, son metas que no tienen límites para quienes ven en Biogreen la oportunidad de negocio que es.

Desde nuestros comienzos asumimos un alto compromiso social al elegir el sistema de Venta Directa por Catálogo para comercializar productos con ganancias justas y equitativas para todos.

También tendemos puentes hacia los sectores más desprotegidos de la población, como la comunidad QOM y asociaciones como LA USINA, que trabajan en pos de un mundo mejor.

Y por supuesto, elegimos abrazar con enorme pasión el cuidado del medio ambiente, desarrollando productos eco amigables, promoviendo conductas responsables y aplicando políticas productivas tendientes a cuidar el planeta, en todas las etapas.





Daniela y Adrián / Bahía Blanca Directores Divisionales

"Arrancamos en una casa alquilada, chiquitita... Yo era secretaria y Adrián viajante de productos de peluquería. Ya teníamos a nuestra hija.

Yo salía de trabajar, le daba de comer a la nena, la acostaba a dormir la siesta y me iba a incorporar gente. Adrián hacía lo mismo aprovechando las diferentes zonas que tenía por su trabajo. ¡A los 6 meses ya teníamos formada una gran red de venta! ¡Y a los 3 años compramos nuestra casal!"



Cinthya / Punta Alta Directora Regional

"Yo era profesora de Educación Física y trabajaba en varias escuelas pero dejé todo para dedicarme a Biogreen. Bettiana es mi hermana y mi compañera. Cuando nos juntamos las dos y unimos fuerzas, las ventas se duplican. Ahora podemos viajar y conocer nuevos lugares; me compré mi auto e hicimos reformas en la casa.

Logramos estabilidad económica. Estamos disfrutando el trabajo y de la vida después del trabajo".





Mirta y Daniel / Moreno Directores Regionales

"Biogreen llegó en el momento justo de nuestras vidas. Es la posibilidad de armar nuestra propia empresa, nuestro propio negocio y poder acoplar a toda la familia a trabajar en esto. Vivimos bien, no nos falta nada, decidimos nuestra vida, ayudamos a nuestra familia y disfrutamos todos los días de algo nuevo".



Silvia / General Pico Directora Divisional

"Una amiga me ofreció Biogreen como una alternativa de ingresos, ideal para sumarla a mis trabajos diarios. En ese momento me desempeñaba como docente en ambos turnos, mi hijo estaba estudiando y a mí, como sostén de hogar, me venía bárbaro el dinero. Amaba ser maestra pero me inquietaba la idea de tener un techo en mis ingresos y en mis sueños. La docencia te da todas las gratificaciones, mas no te da toda la libertad económica deseada. Y entonces algo pasó... En menos de un año había armado un gran equipo de venta. Y un año más tarde dejé la docencia escolar definitivamente. Aún bajo el comentario desalentador de muchos, nunca lo dudé y cada mañana me felicito por ello."

CONOCÉ ALGUNOS DE LOS BENEFICIOS DE SUMARTE A BIOGREEN Y DESCUBRÍ POR QUÉ TE CAMBIA LA VIDA

ADMINISTRÁS TU PROPIO EMPRENDIMIENTO

Contás con un negocio independiente donde crecerás personal y profesionalmente, recibiendo capacitación constante y accediendo a herramientas que ayudarán a impulsar tu emprendimiento.

GENERÁS INGRESOS EXTRA ELIGIENDO TUS HORARIOS

Ya sea que tengas otra actividad, estés estudiando o te dediques a tu familia, al ser tu propio jefe, decidís como manejar tus horarios.

TRABAJÁS CON PRODUCTOS SUSTENTABLES DE CALIDAD

Nuestro compromiso con el entorno natural y el cuidado del medio ambiente se ve reflejado en los productos que llegan a los consumidores.

GANÁS PREMIOS EXCLUSIVOS Con nuestros

programas de reconocimientos e incentivos podrás participar por viajes a destinos increíbles, ganar productos y premios exclusivos.

FORMÁS PARTE DE UNA EMPRESA NETAMENTE ARGENTINA

En constante crecimiento, responsable con la sociedad y el medio ambiente, Biogreen es una empresa nacional, creada por argentinos y pensada para el bienestar de quienes habitan este territorio.



a mayoría de nuestros clientes y fuerza de ventas nos eligen por nuestra propuesta eco amigable, sustentable y de RSE. Porque Biogreen no se queda en estos tópicos en un plano declarativo sino que acciona, concientiza, incluye y participa activamente.

Nacimos como una empresa que creó una forma de aromatizar los ambientes ecológica

forma de aromatizar los ambientes ecológica en el año 1994, sin aerosol, sin pilas ni energía eléctrica. Una idea que fue adoptada luego en todo el mundo. Lo acompañamos con productos de limpieza 100% biodegradables que sólo se comercializaban en Europa.

Somos "nativos sustentables". Creemos que las empresas privadas tienen un rol fundamental en los cambios culturales de consumo además de los organismos oficiales.

¡Sumate! 0800 122 5552

